
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          代休日 

各学校の子たちで集まってどうするのか 話し合いました。藤山台小はすぐに

「スケート」と決まりましたが、岩西小はなかなか決まらず、「映画」と「スケ

ート」が候補がでました。その後上映している映画を調べてきてもらったり、子

ども達の見たいものを話し合ったのですが、一つに決まらず、結局岩西小も「ス

ケート」に決定しました。岩西小の子ども達はスケートは久しぶりです。楽しみ

ですね。(*^^)v 

当日は 長そで・長ズボン・手袋は 必ず必要ですので 準備をお願いします。 

スキー用の手袋がお家にあれば 手をついても濡れないので良いと思います。 

お家になければ わざわざ購入する必要はないので、ある物を持たせてくださ

い。 

靴下は２枚履いた方が 足が痛くならなくて良いと思います。 

代休日に欠席が 決まっている方は、早めにお知らせください。<m(__)m> 
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楽しかったＧＷも終り、新緑きらめく季節になりました。新学期も１カ月半経ち 

新しいクラスや先生にも慣れてきたところでしょう。 

１年生もなかよしクラブで過ごすリズムも出来てきています。連休明けから 宿題

も持って帰るようになりました。 

先日の悲しい事件の後から 岩西小も「一人では帰らないように！」と 1,2 年一

緒に下校しています。私達も どの学年もお迎えに行くことにしています。 

４月に植えた野菜たち 順調に育っていますが 成長がいまいちで 心配です。 

特に「おくら」が 日が当りすぎで生育不良です。先日日よけを作りましたが。。。 

今年は暑かったり涼しかったりと気温の差が激しいので 野菜だけでなく、子ども

達も体調を崩している子もいます。気を付けていきたいです。 

暑い日も多くなってきましたので、水筒を忘れないように持たせて下さい。 

子ども達は少し動いただけでたくさん汗をかきます。 

「熱中症」に注意！なんて言葉もでてきています。 

こまめな水分補給が大切です。 



     こども全体会    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   修理 

12 日（土）竹馬、やっとこ、一輪車の修理を行いました。高学年はやっとこを 3 つ新しく

作りました。何度か経験があるので、木を切ったり、釘を打ったり、「なかなか入っていか

ない」と言いながら がんばっています。その横では壊れた網戸のネット張りをお母さんや

お父さんと一緒に手伝っている子の姿も見えます。一輪車のパンク場所を探そうとしている

子も。。。。大人の指示に気持ち良く動いている子ども達。。。。たのもしかったです。 

人工芝も敷きました。少しきれいになりました。 

 

   お別れ会  

17 日（木）寺野先生、上野先生の勤務最終日に合わせて おやつを食べながら お別れ会

をしました。おやつは「シュークリームかロールケーキ」二人の先生方からもアイスの差し

入れがありました。先生方には一言ずつ子ども達におはなしをいただき、その後 子ども達

からの言葉を集めた色紙のプレゼントを高学年に渡してもらいました。（色紙は H さんが準

備してくださり、父母の皆さんにもお手伝いいただきました。） 

みんなで 楽しくおやつを食べました。お迎えに来た子との お別れを惜しんでいらっしゃ

いました。先生方には なかよしで過ごした日々が 懐かしい思い出となることと思います。 

そして、今後のご活躍を応援したいです！！ 

また 遊びに来てくださることと思います。（＾◇＾）  

 

 

今週木曜日 「夏祭りについて こども全体会を行いました。１年生にとっては初め

ての 全体会です。おそらく なにもわからず参加したと思います。それでも一生懸

命にみんなの話を聞いていました。 

まずは、夏祭りに出店するか、しないかで 意見を出し合ったのですが、「参加する」

意見ばかりで 参加しない意見がでません！反対の子が３人いたのですが、とりあえ

ずどんな店をやってみたいか。。。案を出し合いました。ボーリング、ボール投げ、も

ぐらたたき、宝さがし、わなげ。。。色々でた中で自分の指示するものを 次の全体会

までに具体的に内容を考えてきてもらいます。女子はもぐらたたきに 人気が集中し

たのですが、そこは高学年が「私達がバラバラに分かれて考えるよ」と言ってくれて

女子は 4 つ考えてくれるようです。今までなら「高学年がまとまりたい」気持ちが全

面に出ていた子達ですが、成長を感じました。男子からは「わなげ」しかでなかった

ので、２種類のわなげを考える事にしました。こちらも チーム分けを考えていたら、

「班でやればいいよ」と意見がでて、 

６月の全体会までに、考えていくことになりました。 

男女共に 高学年の成長を感じた全体会でした。 

 

 


